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設計支援委員会結果報告書

平成１９年１２月設計支援委員会に付議した、下記の施設整備事業について、結果を報

告します。

記

事 業 名

（整備概要） 岡山市操南コミュニティハウス新築工事

設計支援委員からの意見 具体化の結果・状況

○ 和室の段差が、２１０ｍｍとなっている 地元と協議した結果、ご指摘の通り、→

が、中途半端な高さではないか。４００ｍ 段差をなしにします。

ｍもしくは段差なしにしたほうがいいので

はないか。また、手すりの設置が必要なの

ではないか。

多目的トイレ内の便器の取付け角度は斜 岡山県福祉のまちづくり条例施設整備○ →

めがよいのではないか。 マニュアルに準じて設計しているため、

多目的トイレ内の手洗い、ベビーシート 現状通りとします。

の位置を入れ替えてはどうか。

○ ベビーシートを高齢者等に対応できるユ 検討した結果、従来通りベビーシート→

ニバーサルシートに変更してはどうか。 を設置します。

○ 男女トイレ内に手すりを設置してはどう 手すりを取り付けるスペースがないた→

か。 め、設置は困難と考えます。



設計支援委員からの意見 具体化の結果・状況

○ 玄関のすぐ横に腰掛けを設置している ご指摘のとおり、腰掛けと下駄箱の位→

が、玄関の引き込み戸で手を挟む可能性が 置を入れ替えます。また、縦の手すりを

あるので、腰掛けと下駄箱の位置を入れ替 設置します。

えてはどうか。また、腰掛けのところに縦

の手すりを設置してはどうか。

○ 男女トイレの開き戸は、引き戸に変更し → 一般の引き戸を設置すれば、多少隙間

てはどうか。 ができ、においや音が漏れる可能性があ

ります。地元と協議した結果、開き戸の

ままとします。

受付カウンターの高さが１０００ｍｍと → カウンターの窓の位置はそのままです○

なっているが、子どもや車椅子の方の目線 が、カウンターの記載台は、手すりと同

で考えると高すぎるのではないか。 じ高さに下げます。

○ 誘導ブロックが玄関までしかないが、受 → 検討した結果、現状の設計通りとしま

付カウンターまで必要ではないか。 す。ただし、地域での積極的な声かけ等

。ソフト面での対応を地元にお願いします


